2年 学年だより 117

2023年11月6日 蝶屋小2年生

山々も辺りの街路樹も秋らしく紅葉がすすんでいます。秋がどんどん深まり、自然や街の様子が変わってきていることが、日々感じられるようになってきました。読書・芸術・スポーツの秋です。それぞれの秋を十分に満喫して、豊かな日々を送れるようにしていきたいと思っています。

たてわり遊び

23 日 (月) に延期となった、たてわり遠足は、天候不良のため学校で 5 年生が考えてくれた遊びをたてわり 班ごとに行いました。遠足が行けなかったことは、とても残念でしたが、どの児童もたてわり班での遊びを楽しんでいました。ふりかえりでは、「他の学年と遊ぶことができて楽しかった。」「遊びを考えてくれた 5 年生がすごいと思いました。」と書いている子がいました。





ころがしドッヂや花いちもんめなど、色々な遊びをたてわり班のメンバーでしました。

おねかし

◇服装について

朝夕、日ごとに寒くなってきました。上着の上に、ジャンパーを着てくる姿も見られるようになってきま した。名前やかけひもは大丈夫でしょうか。この機会に、制服や体育の服装の点検もお願いします。

◇九九の学習について

いつも九九の練習を見てくださってありがとうございます。九九表や九九カードを見ずに言えることが目標です。お忙しいとは思いますが、子ども達の九九特訓にご協力お願いいたします。

◇ノートや連絡帳について

今後、ノートや連絡帳はご自宅でご用意ください。ノートの種類は、以下の通りです。

算数ノート・・・17ます

国語ノート・・・15ます

自学ノート・・・6 mm方眼